



# 駅北て～しゃばストリートが復活！

～LOVE LOCAL FUJIEDA2023～

## 要約すると

- 文化センター通りにて、5つのブースが会する一大イベント「駅北て～しゃばストリート」を4年ぶりに開催
- 「フード！スマイルフェスティバル」、「FujiEDA ワールドフェスタ」との同時開催で、駅前地区が多くの人で賑わう

10月29日（日）、㈱まちづくり藤枝主催の「駅北て～しゃばストリート」が開催されました。本イベントは、“遊びにおいでよ”をテーマに、藤枝どぼくらの「藤枝 DOBO Fes!」、藤枝市地域交通課の「バスストリート」、藤枝市民文化祭の「街へくりだせ文化祭(ダンス部門)」、喜多町商店街の「喜多町タマちゃん招き猫まつり」、駅前商店街振興組合の「駅北フェスタ」など5つのブースが一堂に会するもので、文化センター通りでは4年ぶりの開催となります。



当日は、歩行者天国となった通りに、ショベルカーの操作体験、バスの展示や乗り方教室、猫のぬりえ、ダンスステージ発表、飲食販売など、様々な催しが行われ、来場者を楽しませました。

また、同日は、「駅北て～しゃばストリート」会場周辺で2つの大きなイベントが同時開催され、市民体育館を会場とした「フード！スマイルフェスティバル」では、本市や友好都市などの多彩な食が勢ぞろいし、多くの人々が食べて・体験して・学んで、「藤枝の食」を楽しんでいました。さらに、市武道館を会場とした「FujiEDA ワールドフェスタ」では、市内在住の外国人による啓発展示や各国の文化体験とともに、仮装した200名以上の参加者が文化センター通りを行進するハロウィンパレードも開催されました。

3つのイベントの同時開催により、老若男女・国籍を問わず1万人を超える来場者が駅前地区を広く回遊したことで、今年一番の賑わいが生まれた日となりました。



藤枝市中心市街地活性化推進課  
しずおか中部の生活・創造拠点を目指します



藤枝市は花を活かした  
まちづくりを進めています